
鼓舞與激勵

香港潮州商會經歷近百年歷史風浪的洗禮，磨礪和錘煉了
潮州人的意志，造就了輩出的精英雄才。先賢的事跡激勵
後人，精英的貢獻為潮州人的豐碑增添光采。我們相信，
把握好今天，就可以創造明天。第48屆會董會兩年來努
力所做的一切，都建基於秉承先賢精神，為邁向百年商會
更晉美好境界上。因此，不論榮譽和祝賀，不論繽紛的會
訊，不論香港乃至海內外媒體所作的宣揚，我們都視之為
前進的動力，以求百尺竿頭，更進一步。
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▲	 祝賀潮籍鄉親當選全國人大代表。

▲	 祝賀潮籍鄉親榮獲特區政府勳銜（2014年）。

▲	 祝賀潮籍鄉親榮任全國政協委員。

▲	 汕頭市外事僑務局致周博軒函。 ▲	 祝賀潮籍鄉親榮獲特區政府勳銜（2013年）。

熱烈祝賀
香港潮籍鄉親榮獲 

「香港特區政府授勳嘉獎」

榮獲金紫荊星章：

陳振彬太平紳士

榮獲銅紫荊星章：

鄭錦鐘太平紳士、方平太平紳士、	

劉宗明先生、陳鏡秋先生、周賢明先生

榮獲榮譽勳章：

陳統金先生、周超新先生、林楓林先生、	

陳財喜先生、方壯遂先生、張詩培小姐、	

黃錫楠先生、羅少雄先生

榮獲委任太平紳士：

陳恒鑌先生、周鎮榮先生、江達可博士
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▲	 祝賀2013天下潮商經濟年會隆重召開。

▲	 祝賀廣東省第五屆粵東僑博會隆重舉行。

▲	 第48屆會董就職典禮廣告。

▲	 祝賀饒宗頤榮任法蘭西學院外籍院士。
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▲	 與時俱進，邁向百年征程。
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▲	 《天下潮商》專刊封面。

▲	 《盛世大中華》雜誌封面。 ▲	 第48屆會董就職典禮場刊封面。

▲	 《SPLUX》雜誌封面。



102

會

訊

▲	 第86期會訊。

▲	 第88期會訊。

▲	 第87期會訊。

▲	 第89期會訊。
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▲	 第90期會訊。

▲	 第92期會訊。

▲	 第91期會訊。

▲	 第93期會訊。



104

會

訊

NEWSLETTER
第九十五期  2014年5月
Issue 95 May 2014
非賣品 Not For Sale

newsletter95.indd   3 21/5/14   9:45 AM

▲	 第94期會訊。

▲	 第96期會訊。 ▲	 第97期會訊。

▲	 第95期會訊。



105

媒

體

報

導



106

媒

體

報

導



107

媒

體

報

導



108

媒

體

報

導



109

媒

體

報

導



110

第

48

屆

第

一

年

度

周

年

大

會

會

務

報

告

第48屆第一年度周年大會會務報告（全文）
會長 周振基

各位同仁：

首先，非常感謝大家在百忙之中蒞臨出席本會第48

屆第一年度周年大會，在我向大家簡報會務工作之前，

我想對各位同仁一直以來對本會會務的支持和參與，表

示衷心的感謝！

本屆會董會於2012年9月正式視事，並於同年11月

21日在香港會展中心二樓會議廳舉行就職典禮，政務司

林鄭月娥司長，中聯辦黃蘭發副主任擔任主禮嘉賓，長

實集團主席李嘉誠親臨祝賀。1000多位嘉賓歡聚一堂，

喜氣洋溢。在過去一年的時間內，本人帶領第48屆會

董會循著本會之宗旨做了大量工作，各項工作之目的是

為了提高本會的知名度，以及推動本會之會務發展。現

在，本人將這一年來的會務工作稍作概括，並摘要報告

為以下幾個方面：

一、組織建設及完善架構

本會於這一年度中不斷拓展會務，擴建及完善組織

架構。

1.	 修訂章程。為會務發展所需，本會成立修章委

員會負責有關會章修訂工作，於去年11月27日

在會所召開特別會員大會，討論及以特別決議

方式通過動議修改本會組織章程細則。有關修

改已報公司註冊處存檔。

2.	 增設委員會。本會為了全方位促進會員及鄉親

攜手團結、共同建立一個繁榮安定的香港，在

2012年增設了婦女委員會、公民事務委員會及

文化事務委員會，在保持商會優良傳統特點的

同時，亦貫徹商會與時俱進的新作風。本屆會

董會共設9個部和6個委員會，希望各部委各施

其職，充分發揮各自職責，協力推動會務。

3.	 重新設計會徽。為提升本會形象，與時俱進，

本會Logo進行重新設計並向有關部門辦理註冊

登記。

4.	 網頁革新。網頁是一個很重要的宣傳窗口，隨

著電子信息的普及化，本會網頁進行了全面的

革新，新增了多項內容以供瀏覽者更好地瞭解

本會會務。其中包括新增「媒體報導」及「視

訊報導」，及時更新各大媒體報紙關於商會的

新聞報導，提供新聞閱讀鏈接。「會員優惠」

板塊，重新設計，詳細羅列提供優惠服務的商

家詳情，本會會員憑會員證可於指定的商店享

受消費優惠。新增「會員資料庫」板塊，錄入

會員相關信息，本會會員可登入該板塊搜索從

事相關行業的會員資料，向會員提供商業合作

平臺。新增「相片廊」板塊，展示香港潮州商

會，青年委員會，婦女委員會最新活動照片。

新增「潮汕人文」板塊，從潮汕實況、文化、

歷史、名人專訪等多方面弘揚潮汕文化。

5.	 會館裝修。本會會所部分樓層及地方較為殘

舊，本屆會董會投入巨資將禮堂、天台和部分

樓層進行重新裝修，會所面貌煥然一新、既保

持傳統又與時俱進。另外，本會地下大堂、電

梯、外牆及長橫額亦進行裝飾設計。從而提升

本會的形象。

6.	 秘書處。順應發展趨勢，本會對秘書處的內部

行政進行規範化管理，包括重新簽訂員工合

約、以適當合理的辦法處理秘書處員工多年積

存的假期，訂立退休、財務等各項制度，編制

日常工作流程等等。

7.	 增聘名譽職銜。本會先後增聘了汪正平教授為

名譽會長；高永文、李澤鉅和陳經緯為榮譽顧

問；廖鐵城、馬亞木、黃士心、倪少傑、呂高

華、姚中立、陳振彬、劉宗明、朱鼎健、王再

興、江達可、許漢忠、紀文鳳、張賽娥和鄭翔

玲等為名譽顧問；高明東律師為法律顧問；邱

子成先生為名譽會董。

8.	 新增會員。於本年度共新增75位個人會員及2間

商號會員，新會員均為各行各業之精英，84%

為各行業的領袖，56%為45歲以下的年輕人。

二、主辦及參與主辦各類活動

本會一向著重於加強會員鄉親的聯誼，同時更積

極於為會員及鄉親拓展商機，推動國際貿易，加強與

社會各界的聯繫和經常性互動。在這一年度，本會積

極組織及參與、出席內地各省市、特區政府和各社區

以及各友好社團、高校及傳媒機構在香港舉辦的活

動。本會冠名贊助由香港旅遊發展局主辦之「香港龍

舟嘉年華2013」。參與及主辦慶祝國慶酒會、慶賀鄉

彥晚宴、潮州同鄉新春團拜等等的活動，每每冠蓋雲

集，獲政府及社會各界人士的大力支持。而每年清明

省墓活動出席參加的會員也是相當踴躍。

三、接待及外訪

本會作為香港一百多萬潮籍鄉親中歷史最悠久且最

具代表性的工商團體。一直以來，擔當著加強交流、促

進合作的橋樑，密切和內地各省市以及海外團體的交流

和聯繫。

1.	 接待。本年度接待國務院僑辦、廣東、安徽、

河南、雲南等多個海內外訪問團，特別是來自

家鄉的各市各部門代表團，不時為本港鄉親帶

來新的發展訊息，令本港鄉親更加了解家鄉及

內地各方面發展。

2.	 外訪。本會亦組織了多個代表團前往內地省市

參觀考察。今年2月，本會組團赴潮汕拜會家鄉

領導，一行近70人，汕頭市委陳茂輝書記和潮

州市李慶雄市長等熱情接見，我們除了向家鄉

領導匯報本港潮籍鄉親的情況之外，亦邀請亞

洲電視等多家媒體深度報導家鄉的發展情況。

此外，本會還組團赴澳門出席澳大利亞藍星航

運公司舉行「泰坦尼克二號一個傳奇的回歸」

藍圖揭幕儀式和盛大晚宴，赴雲南出席「第11

屆東盟華商投資西南項目推介會暨亞太華商論
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壇」、赴河南出席「第8屆中國中部投資貿易博

覽會」、赴安徽省考察等等。接著，本會還將

組團出席在廣州市舉行的「第114屆廣交會」，	

赴澳門出席「第七屆世界廣東同鄉聯誼大會」

活動，赴汕頭出席「廣東省第五屆粵東僑博

會」，赴武漢出席「第17屆國際潮團聯誼年

會」，赴北京出席「第2屆天下潮商經濟年會」

並擬拜訪國務院僑辦、港澳辦、中央統戰部、

中國僑聯、全國政協、中國商務部和全國工商

聯等機構。

四、會董會及社會事務

在本會會董會的積極推動下，本會成員對於特區政

府的政策以及施政工作，其關注度和積極性也逐漸提升。

1.	 舉辦「團結建港」座談會。本會自去年10月

份推出「團結建港」座談會以來，獲得廣泛好

評，至今舉辦了11場「團結建港」座談會，

首場座談會邀請到特首梁振英先生主講，接著

有，公務員事務局鄧國威局長、瑞安集團主席

羅康瑞先生、香港科技大學陳繁昌校長、香港

立法會議員田北辰先生、香港演藝學院華道賢

校長、香港立法會議員林健鋒先生、香港立法

會曾鈺成主席、受賀之潮籍全國人大代表和全

國政協、發展局陳茂波局長、保安局黎棟國局

長，接下來，食物及衞生局高永文局長、律政

司袁國強司長等已應允出席座談會。座談會為

本會同仁和各領域精英、政府要員等提供一個

平台，大家互相探討，各抒己見，為社會的各

項發展出謀獻策。

2.	 拍攝「傑出潮商」系列。本會與亞視合作推出

全新訪談節目──《香港潮州商會呈獻：傑出

潮商系列》，透過對一眾香港傑出潮商的訪

談，為觀眾帶出成功企業家的奮鬥故事，藉以

向社會發放正能量。此系列共20集，於6月24日

起，逢周一至周五，晚上7時05分於亞視本港台

播出，反應熱烈，得到各界的好評。本人希望

透過電視片向觀眾展示香港潮州人奮鬥史，分

享潮州人賴以成功的座右銘和理念，藉此向社

會發放正能量，互相鼓勵，攜手共建美好香港。

3.	 各部門及委員會之工作。本屆會董會共設9個部

和6個委員會，各部門/委員會各施其職，配合

會董會開展會務。其中，本屆為擴展本港潮籍

女性特別是本會女會員之服務工作，增設了婦

女委員會，藉以加強與各工商界婦女團體之合

作，促進委員間之聯繫等等。婦委會至今已有

41位成員，舉辦過多次午餐演講會，講座以婦

女關注問題為主。除此，青年委員會也舉辦了

演講會、探訪長者以及扶助弱勢青年等一系列

活動。會董會各部門/委員會在這一年度舉行了

各種各樣之活動，深受社會各界好評，委員會

另有專門報告，由於時間關係，本次會上不作

詳述。

4.	 參與社會事務。本會積極推動和參與第五屆立

法會選舉的工作，本人聯同多位首長和義工親

赴多個選區為愛國愛港之候選人打氣助選，本

會多位會員鄉親和獲本會支持之愛國愛港人士

高票當選，本會逐一致函祝賀。並於去年11月

21日，本會第48屆就職典禮時，一併慶賀包

括陳鑑林、林大輝、陳健波、葛珮帆和陳恆鑌

等五位當選新一屆立法會議員之鄉彥。會董會

也不時宴請潮籍行政會議成員、立法會議員、

政策局局長以及全港各區潮籍區議員，共聚鄉

誼，加強聯絡。與此同時，發揮本會影響力，

團體本港潮籍愛國愛港力量，為社會做最大的

貢獻。本會經定9月4日在會所宴請全港各區

潮籍區議員，共同探討如何開展更多的社會工

作。至今已收到近30位潮籍區議員回覆參加聚

會。

5.	 建言獻策，支持特區政府依法施政。本會多次

於本港報章及媒體刊登正面的信息，表達本會

同仁的聲音。支持興建港島磅巷扶手電梯，向

政府路政署遞交支持信。

五、教育及慈善工作

教育及慈善工作是本會會務工作中重要組成部分，

亦是本會六大宗旨之一。

1.	 教育。在這一年度，本會繼續於香港十間大學

設立「香港潮州商會獎學金」，為鼓勵本港多

元文化之發展，本會增加於香港演藝學院設立

獎學金。同時，更與多間大學合作舉辦不同類

型的活動，前往參觀交流。而在今年度，本會

所屬的潮商學校及潮州會館中學也是成績驕

人。潮商學校今年之收生情況超乎理想，獲教

育局批准增加開設一班小一。本會更撥出巨額

經費予以支持。

2.	 慈善。本會繼續積極支持各項慈善工作，捐款

支持香港潮商互助社開展西醫診療所經費暨急

賑基金工作，捐款擔任保良局癸巳年「全年籌

款贊助人」，捐款支持九龍東潮人聯會慈善基

金，刊登啟事哀悼南丫島海難之罹難者。年中

四川雅安發生大地震，本會發動會董同仁捐款

港幣100萬元，支援四川雅安受災同胞。日前，

潮汕家鄉揭陽普寧、汕頭潮南等地區，因暴雨

及決堤，造成特大洪災，災民人數甚眾。本會

即時發函慰問災區人民，發動本會同仁捐款賑

災，並於8月21日下午本人聯同副會長張成雄、

胡劍江、林宣亮等前往中聯辦，將首筆善款港

幣50萬元，請中聯辦林武副主任代轉予災區，

並轉達本會同仁對災區鄉親的親切慰問。

各位同仁，本人獲各位厚愛，擔任第48屆會長一

年來，得到各位資深會長及名譽會長的指導，得到各位

副會長及常董之襄助、各位會董、委員及會員之大力支

持。在這個年度中舉辦和參與了大量的活動。面對繁忙

而充實的會務工作，會董會各職能部門積極配合、分工

合作，令會務順利進行。而秘書處職員任勞任怨，全力

以赴。在此，我表示衷心的感謝。最後，我希望大家繼

續貫徹本會宗旨，敦睦鄉誼、促進工商、弘揚文化、服

務社會、興學育才、扶貧救災。不斷朝著專業化、年青

化及國際化的方向發展會務。共同為香港、為社會、為

同鄉作出更大貢獻。
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各位同仁：

首先，非常感謝大家在百忙之中蒞臨出席本會第四

十八屆第二年度周年大會，在我向大家簡報會務工作之

前，我想對各位同仁一直以來對本會會務的支持和參

與，表示衷心的感謝！

本屆會董會於2012年9月正式視事，轉眼間，已將近

兩年了。在過去的兩年內，本人帶領第48屆會董會循著

本會之宗旨，配合香港整體的形勢，做了大量工作，各

項工作除了提升本會的知名度，以及推動本會之會務發

展之外，同時，亦為香港之整體發展給予正面的能量，

做出潮人應有的貢獻。現在，本人將本年度之會務稍作

報告，同時對本屆之工作也做出概括性的總結，主要為

以下幾個方面：

一、組織建設及完善架構

本會於本屆中不斷拓展會務，擴建及完善組織架構。

1.	 修訂章程，與時並進。為會務發展所需以及配

合香港的形勢，本會通過修訂會章，與時並

進。本會於本年6月24日，按本會組織章程細則

有關規定召開及舉行特別會員大會，通過特別

決議案，主要是增設監事委員會，修訂新的會

董選舉法則，以及修訂有關內文以符合新《公

司條例》的規定等等，有關修改已報公司註冊

處存檔。

2.	 增設委員會，全面發揮其效能。本會為了全方

位促進會員鄉親與各界友好攜手團結、共同建

立一個繁榮安定的香港，於本屆會董會特地增

設了婦女委員會、公民事務委員會及文化事務

委員會，連同其餘職能部門，合共設9個部和6

個委員會，各部委在這兩年中各施其職，充分

發揮各自職責，協力推動會務，特別是青年委

員會和婦女委員會均舉辦了多場專題演講會、

組織採訪及接待外賓等等活動。

3.	 新會徽，新形象。本屆會董會重新設計和採用

新的Logo，充分體現和樹立潮商的新形象，新

Logo也已經向有關部門辦理註冊登記。

4.	 網頁革新，重視信息傳播。本人率先領略電子

信息傳播的重要性，上任後對本會網頁進行

了全面的革新，新增「媒體報導」、「相片	

廊」、「潮汕人文」等多個版塊，全面提升本

會的宣傳效應。本會透過與亞視合作推出全新

訪談節目——《香港潮州商會呈獻：傑出潮商

系列》，透過對一眾香港傑出潮商的訪談，為

觀眾帶出成功企業家的奮鬥故事，藉以向社會

發放正能量。此外，本會於農曆新年期間分別

在無線、亞視、有線電視、Now	 TV等電視台多

個頻道及	 RoadShow播出賀年廣告，向全港市

民和各界人士拜年。

5.	 會館裝修，面貌煥然一新。本屆會董會斥資將

禮堂、天台和部分樓層進行重新裝修，會所面

貌煥然一新、既保持傳統又與時俱進。另外，

本會地下大堂、電梯、外牆及長橫額亦進行裝

飾設計，從而提升本會的形象。

6.	 規範管理，提高工作效率。本屆會董會對秘書

處的內部行政進行規範化管理，使到分工明

確，大大提高秘書處的工作效率。

7.	 新增會員，後繼有人。本屆至今共新增151位個

人會員及2間商號會員。據統計，新增會員中，

按年齡比例計算，45歲以下之青年人占總人數

的58%；新會員均為各行各業之精英，若按職

業分佈計算，當中大部分為年青有為的企業領

袖或專業人士，佔總人數的95%。這使近百年

歷史之潮州商會充滿活力、後繼有人。

二、參與及舉辦各類活動

本屆會董會舉辦了多項大型活動，在這一年度，除

了繼續積極組織及出席內地各省市、特區政府和各社區

以及各友好社團、大學及傳媒機構在香港舉辦的活動。

參與及主辦慶祝國慶酒會、慶賀鄉彥晚宴、潮州同鄉新

春團拜，協辦「弘揚生態文明．建設美麗中國」——翰	

墨書香中國名家書畫公益展覽、「復興之路」(香港)大型

展覽、「紀念毛澤東誕辰120周年大型展覽」等等的活

動。

三、接待及外訪

本會作為香港一百多萬潮籍鄉親中歷史最悠久且最

具代表性的工商團體。一直以來，擔當著加強交流、促

進合作的橋樑，密切和內地各省市以及海外團體的交流

和聯繫。本屆會董會多次組織外訪和接待外賓的工作，

由於時間關係，以下主要列出本年度之活動：

1.	 接待。本年度接待廣東、安徽、河南、黑龍

江、雲南等多個海內外訪問團，特別是來自家

鄉的各市各部門代表團，不時為本港鄉親帶來

新的發展訊息，令本港鄉親更加了解家鄉及內

地各方面發展。

2.	 外訪。本會於本年度亦組織了多個代表團前往

海外及內地省市參觀考察。包括組團出席在廣

州市舉行的「第114屆廣交會」，赴澳門出席	

「第七屆世界廣東同鄉聯誼大會」活動，赴汕

頭出席「廣東省第五屆粵東僑博會」，赴武漢

出席「第十七屆國際潮團聯誼年會」，赴昆明

第48屆第二年度周年大會會務報告（全文）
會長 周振基
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出席第12屆東盟華商投資西南項目推介會暨亞

太華商論壇，本人應邀於論壇上發表演講，分

享經驗。此外，本人於去年11月29日至12月3日

率團赴北京出席第二屆天下潮商經濟年會和拜

訪了多個國家機關部門，獲楊潔篪國務委員，

國僑辦裘援平主任、譚天星副主任，中央統戰

部林智敏副部長，國務院港澳辦周波副主任等

領導熱情接待。中聯辦副主任林武，本會榮譽

會長吳康民，永遠榮譽會長陳有慶，名譽會長

戴德豐、藍鴻震和汪正平等隨團指導。訪問團

還包括副會長張成雄、胡劍江、林宣亮等五十

多人。本會於7月19日至25日舉辦「雙子星號」

新加坡、馬來西亞7天郵輪團，本人連同副會長

張成雄、陳智文等率領會董會員及親友三十多

人赴當地參觀考察。

四、會董會及社會事務

在本屆會董會的積極推動下，本會成員對於特區政

府的政策以及施政工作，其關注度和積極性也逐漸提升。

1.	 「團結建港」座談會。於每個月的會董例會後

舉辦「團結建港」座談會是本屆會董會的創舉

和一大特色。本會自2012年10月份至今合共

舉辦了21場，首場座談會邀請到特首梁振英先

生主講，接著有，公務員事務局鄧國威局長、

瑞安集團主席羅康瑞先生、香港科技大學陳繁

昌校長、香港立法會議員田北辰先生、香港演

藝學院華道賢校長、香港立法會議員林健鋒先

生、香港立法會曾鈺成主席、受賀之潮籍全國

人大代表和全國政協、發展局陳茂波局長、保

安局黎棟國局長、食物及衞生局高永文局長、

香港教育學院張仁良校長、民政事務局曾德成

局長、律政司袁國強司長、嶺南大學鄭國漢校

長、政務司林鄭月娥司長、周恩來姪女周秉德

女士、高振普少將、紀東少將、財經事務及庫

務局陳家強局長、運輸及房屋局張炳良局長、

教育局吳克儉局長等。座談會為本會同仁和各

領域精英、政府官員等提供了一個平台，大家

互相探討，各抒己見，為社會的各項發展出謀

獻策。

2.	 「周恩來在潮汕」大型專題圖片展覽。為紀念

周恩來誕辰115周年，本會於本年4月份，在會

所大禮堂主辦「周恩來在潮汕」大型專題圖片

展覽，周恩來姪女周秉德，中共中央文獻研究

室副主任張宏志，中聯辦港島工作部部長吳仰

偉，中國僑聯副主席陳有慶，教育局局長吳克

儉，食物及衛生局局長高永文，嶺南大學校長

鄭國漢，中央警衛局原副局長高振普少將，周

恩來秘書、武警指揮學院原副院長紀東少將等

擔任主禮嘉賓，與本人及副會長張成雄、胡劍

江、林宣亮等主持剪綵儀式。展覽在本會展出

一個月之後，依次在嶺南大學、香港教育學院

及香港科技大學巡回展出。

3.	 建言獻策，參與社會事務。本屆會董會積極凝

聚各階層力量，團結一致支持特區政府依法施

政。本人連同多位首長多次應邀出席行政長官

梁振英先生和政務司林鄭月娥司長的茶聚活

動，直接表達本會心聲。積極推動第五屆立法

會選舉的工作，宴請全港各區潮籍區議員，共

同探討如何開展更多的社會工作。協助宣傳和

參與「廉政40	 社區教育參與計劃」，鼓勵會員

就「2017年行政長官及2016年立法會產生辦法

諮詢文件」提出寶貴意見，參與香港潮屬社團

總會舉辦的政改座談會等。本會亦多次於本港

報章及媒體刊登正面的信息，表達本會同仁的

聲音。

五、教育及慈善工作

教育及慈善工作是本會會務工作中重要組成部分，

亦是本會六大宗旨之一。

1.	 教育。本屆會董會繼續於香港十一間高等院校

設立「香港潮州商會獎學金」，同時，與多間

大學合作舉辦不同類型的活動。本會於今年1月

份應邀組團赴香港教育學院參觀訪問，一行20

多人出席，受到張仁良校長等熱情接待。而在

今年度，本會所屬的潮商學校及潮州會館中學

也是成績驕人。本會一如既往撥出巨額經費予

以支持。

2.	 慈善。「樂善好施」是潮人之優良傳統，本會

繼續積極支持各項慈善工作，捐款支持香港

潮商互助社開展西醫診療所經費暨急賑基金

工作，捐款擔任保良局癸巳年「全年籌款贊助

人」，捐款支持九龍東潮人聯會慈善基金。發

動會董同仁捐款港幣一百萬元，支援四川雅安

受災同胞。潮汕家鄉揭陽普寧、汕頭潮南等地

區，因暴雨及決堤，造成特大洪災，本會發動

同仁捐款港幣五十萬元賑災。參與特區政府扶

貧委員會推行的「明日之星」計劃。去年10

月，本會沙嶺潮州金塔墳場因山泥傾瀉導致損

壞，本會迅速及妥善地處理受影響之墳地，並

獲本會榮譽會長李嘉誠先生捐助港幣伍拾壹萬

元修葺經費。

各位同人，本人獲各位厚愛，擔任第48屆會長以

來，得到各位資深會長及名譽會長的指導，得到各位

副會長及常董之襄助、各位會董、委員及會員之大力支

持。在這兩個年度中舉辦和參與了大量的活動。面對繁

忙而充實的會務工作，會董會各職能部門積極配合、分

工合作，令會務順利進行。而秘書處職員任勞任怨，全

力以赴。在此，我表示衷心的感謝。最後，我希望大家

繼續貫徹本會宗旨，敦睦鄉誼、促進工商、弘揚文化、

服務社會、興學育才、扶貧救災。不斷朝著專業化、年

青化及國際化的方向發展會務。共同為香港、為社會、

為同鄉作出更大貢獻。
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